



300 m²

Réf. 8866L

25 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un domaine fermé à quelques pas du village, une charmante villa édifée sur un joli terrain paysager donnant sur le golfe de Saint Tropez, le clocher et la citadelle. La villa se compose d'un grand séjour, et d'une cuisine équipée ouvrant sur la terrasse et la piscine. La terrasse est parfaitement équipée d'un barbecue, et d'une plancha afin de profiter au mieux des espaces extérieurs. Elle dispose également de 4 suites dont une master accompagnée de son dressing, ainsi que d'un espace détente cinéma et billard. Équipements : Climatisation, alarme, ping pong, buanderie, ...

Ideally located in a closed domain, a few steps from the village, charming villa built on a pretty landscaped plot overlooking the Gulf of Saint Tropez, the bell tower and the citadel. The villa is composed of a large living room, and a fully-equipped kitchen opening onto the terrace and the swimming pool. The terrace is fully equipped with a barbecue and a plancha to make the most of the outdoor spaces. It also has 4 suites, including a master with its dressing room, as well as a cinema and relaxation area. Equipment: Air conditioning system, alarm, table tennis, laundry room, relaxation area

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

